
Europa-Universität Flensburg 

Wahlausschuss der Studierendenschaft (Postfach 88) 

Auf dem Campus 1, 24943 Flensburg 

E-Mail: wahlausschuss.studierende@uni-flensburg.de

Das Wahlverzeichnis zur aktuellen Wahl des StudierendenParlaments und der 

Fachschaftsvertretungen der Europa-Universität Flensburg wird zwischen dem 12.05. 
und 03.06.22 wie folgt in der Zentralen Hochschulbibliothek (ZHB) an der Info-Theke 
(1. OG Mitte) ausgelegt: 

The electoral roll for the current election of the Student Parliament and the student 

representatives of the Europa-Universität Flensburg will be available from May 12 to 
June 6 2022 in the University Library (ZHB) at the Information desk (first floor centre) 
as follows: 

 Montag 9.00 - 11.00 Uhr
Monday 9.00 - 11.00 a.m.

 Dienstag 14.00 - 16.00 Uhr

Tuesday 2.00 - 4.00 p.m.

 Mittwoch 8:00 - 10:00 Uhr  &  16.00 - 18.00 Uhr

Wednesday 8.00 - 10.00 a.m. & 4.00 - 6.00 p.m.

 Donnerstag 12.00 - 14.00 Uhr

Thursay 12.00 - 2.00 p.m.

 Freitags 12.00 - 14.00 Uhr

Friday  12.00 - 2.00 p.m.

Allen immatrikulierten Studierenden der Europa-Universität Flensburg wird die 

Einsicht in das Wähler*innenverzeichnis gewährt, wenn ein Nachweis (z. B. digitaler 

oder gedruckter Studierendenausweis) vorgezeigt wird. 

All enrolled students of the Europa-Universität Flensburg will be granted access to the 

electoral roll if proof (e.g. digital or printed student ID) is shown. 

Hinweise: Es gilt das Hygienekonzept der ZHB (www.zhb-flensburg.de/service-

benutzung/hygiene-und-nutzungskonzept). Weitere Unterlagen zur Wahl der 

Studierendenschaft der Europa-Universität Flensburg sind unter

www.asta-uni-flensburg.de/wahlen-2022 zu finden.

Notes: The hygiene concept of the ZHB applies (www.zhb-flensburg.de/en/ service-

use/hygiene-and-usage-concept). Further documents regarding the election of the 

student body of the Europa-Universität Flensburg can be found at www.asta-uni-

flensburg.de/wahlen-2022. 




